

De López y su superbodega de medicamentos

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 14-9-2023 0:12:26

“De mentiras, ocurrencias y lamentos . . .”

López pasa con holgura
de ocurrente a la locura,
ayer se aventó una mega
sobre una enorme bodega.

De puros medicamentos,
medicinas e implementos,
pero, los de todo el mundo,
mintió hasta lo más profundo.

Se proyectó en su autocracia
con una superfarmacia,
ya no sabe que inventar
todo es, pues, de lamentar.

Quiere tapar el fracaso
del INSABI, su error craso,
cuando en nuestros hospitales
faltan los elementales.

Fármacos para la salud
y de muertos, enfermos, hay alud;
a cinco años de “gobierno”
sigue prometiendo eterno.

De ofrecimiento hace alarde,
así, prolongando el fraude,
el engaño y la mentira
de su nariz que se estira.

No se le quita la maña
él sigue estando en campaña,
nunca ha sido “presidente”,
el embuste es la patente.

Y la patraña su marca
como en lo de Dinamarca
para el sistema de salud,
la verdad . . . pura ineptitud.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda

Ciudad de México, a 03 de agosto del 2023
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)